

REFORMA



Prevén impacto a aseguradoras por la Fed

NEGOCIOS / Staff

Según Fitch, medido en las primas que pagan los usuarios, el sector asegurador y afianzador mexicano creció 119 por ciento en términos nominales en junio de 2015. Foto: Archivo

Cd. de México, México (28 septiembre 2015).- Para el cierre de 2015, el valor del portafolio de inversiones de las aseguradoras podría presentar volatilidades ante ajustes en la política monetaria de la Reserva Federal de los Estados Unidos, previó Fitch Ratings.

En el análisis "Indicadores de seguros en México", la calificadora señaló que esta situación afectaría los resultados netos del sector, al igual que los cambios en el entorno macroeconómico general.

Fitch expuso que medido en las primas que pagan los usuarios, el sector asegurador y afianzador mexicano creció 119 por ciento en términos nominales en junio de 2015 frente al mismo mes de 2014.

Detalló que el aumento se debió a la suscripción de la póliza bianual de Petróleos Mexicanos (Pemex) durante el segundo trimestre del año y no en el tercero, como en años anteriores.

No obstante, el crecimiento en primas sin el efecto de Pemex fue de 5.1 por ciento a junio de 2015.

En el mediano plazo, Fitch anticipa impactos moderados en la emisión de primas ante un crecimiento de la economía mexicana previsto en alrededor de 2 por ciento para 2015 y un promedio superior a 3 por ciento durante 2016-2017.

"Lo anterior sería producto de una actividad económica ligeramente menor que la esperada", señaló la agencia.

A al vez, esa proyección considera un avance moderado de la demanda interna impulsada por la recuperación económica de Estados Unidos, así como la implementación de las reformas estructurales y un repunte en las exportaciones manufactureras.